



校長あいさつ

秦野高校広陵祭文化の部ホームページをご覧いただき、誠にありがとうございます。
日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、今年も秦高広陵祭文化の部が盛大に開催される運びとなりました。5月に行われた広陵祭体育の部が感動的なフィナーレを迎えたのに引き続き、広陵祭文化の部においても、来校された皆様にご満足いただける文化祭になることと期待しております。

今年のテーマは「桜梅桃李」です。それぞれの花が異なる美しさを持つように、生徒たちも個性を大切に一人ひとりが輝いてほしいと願っています。そんな生徒たちが企画・準備に力を注ぎ、協力し合う姿からは、創造力や主体性、そして仲間を思いやる心が強く育っていることを感じます。

文化祭は、生徒たちにとって日頃の学びや成長の成果を発表する場であると同時に、自ら考え、形にする力を養う貴重な機会でもあります。こうした経験を通じて、生徒たちは今後も社会の一員として、また未来を担う若者として、さらに大きく成長していくことでしょう。

皆様には、ぜひ温かいまなざしで生徒たちの活動をご覧いただき、文化祭を通して本校の教育活動の一端に触れていただければ幸いです。

秦高の「本気の文武両道」を乞うご期待ください！

令和7年9月吉日

秦野高等学校 校長 大江 雅美